
Protokoll der Kreis- und Ortsgruppenversammlung ADFC SHA
Di. 13. März 2018   19.00 Uhr – 22.10 Uhr

 
Anwesend: Volker Gardain; Jutta Niemann, Friedrich Ortius, Thomas Kuhn, Regina 
Scheurer, Josef Fiedler, Roland Sieber, Harald Kornmann, Volkmar Gessinger, Günter 
Leib, Hanspeter Ziegler, Ralf Burger, Dieter Wolfarth, Friedrich Zahn, Bernhard Banzhaf

 - Begrüßung durch die beiden kommisarischen Kreisvorsitzenden Friedrich Zahn und
   Dieter Wolfarth
 - Vorstellungsrunde
 - Bericht von Friedrich Zahn (s. schriftl. Jahresbericht der OG Gaildorf).
 - Bericht von Dieter Wolfarth (s. schriftl. Bericht der OG Schwäbisch Hall und Umgebung)
   Die Zusammenarbeit mit allen Kreisbehörden ist außerordentlich gut und erfolgreich.
 - Volker Gardain (stv. Landesvorsitzender) berichtet an Hand einer Präsentation über die
   aktuelle Politik des ADFC Landesverbandes (Präsentation auf   www.adfc-bw.de/sha).
 - Als Kreisdelegierter wird Roland Sieber von der OG Gaildorf einstimmig gewählt. Als
   sein Stellvertreter wird ebenfalls einstimmig Friedrich Ortius aus SHA gewählt. 
 - Eine kurze Aussprache schließt sich an.
ENDE KREISVERSAMMLUNG.

 - Kassenbericht von Ralf Burger. 
 - Bericht der Kassenprüfer Jutta Niemann und Hanspeter Ziegler, der ihn vorträgt. Die
   Kasse ist vorbildlich geführt und alles ist in Ordnung. Er beantragt die Entlastung des 
   Kassiers. Die Versammlung stimmt einstimmig zu.
 - Bericht Dieter Wolfarth (s. schriftl. Jahresbericht der OG SHA u Umgebung im Anhang).
 - Unser Schriftführer Hans Schuster ist am heutigen Abend leider verhindert. 
 - Der Vorstand wird mit einer Enthaltung einstimmig entlastet. 
 - Die Wahl eines stellvertretenden Ortsvorsitzenden entfällt mangels eines Kandidaten.

Erfahrungsaustausch:
Harald Kornmann berichtet über den Stand des Lastenradprojekts. Die Gruppe Harald, 
Ralf und Norbert traf sich mehrmals und erstellte einen Ablaufplan. Sie teilte sich die 
Besuche der Fahrradhändler auf. Hanspeter Ziegler wird sich bei Teilauto SHA erkundigen,
ob sie sich daran beteiligen würden. Stefano Rossi (Klimamanager Stadt SHA) wird sobald
möglich, zu einem Treffen „Lastenrad“ einladen. 
Jutta Niemann spricht das Problem „Rottalweg“ an: Der Teerweg ist in schlechtem 
Zustand, die Landesforstverwaltung wird ihn sanieren, aber als Waldweg nur wasserge-
bunden herrichten. Der Wunsch sowohl von Gemeinde Mainhardt als auch ADFC nach 
einer Asphaltdecke wird mit Verweis auf 180.000 € Mehrkosten abgelehnt. Diese müsste 
die Gemeinde Mainhardt tragen. 
Idee: Diesen Radweg als Kreisradweg in das KreisradwegeNETZ aufnehmen, damit der 
Landkreis der Gemeinde einen Zuschuss bewilligt (hoffentlich!). Dies wird Dieter Wolfarth 
beantragen beim Landkreis. Ebenso soll eine weitere Mail an BM Komor erfolgen.
Regina Scheurer schlägt vor, den beiden anwesenden Schulleitern je eine ADFC-Warn-
weste zu schenken für die Arbeit mit Schülern. Dieses wird so gemacht.
Thomas Kuhn regt an, sowohl an den Gemeinschaftsschulen als auch in der Stadt bzw. an
den Bahnhöfen Fahrradboxen aufzustellen, dass man teure Räder mit Gepäck sicher 
abstellen kann. Das soll so an die Stadt weiter gegeben werden. 

 Protokolland: Dieter Wolfarth  18.3.2018


